

J'ai récupéré cette photo qui me rappelle  
un grand souvenir. C'était le jour de la  
libération de Mauthausen. J'étais dans la  
cour à 2 pas de cette porte quand mes  
camarades ont voulu détruire l'emblème  
d'Hitler: un aigle.



Mauthausen, 5 mai 1945, Signal Corps. © United States Holocaust Memorial Museum

"L'aigle du Reich au-dessus du portail de la cour des garages est arraché par des détenus. La troisième personne en partant de la droite, parmi le groupe, est le Français Pierre Serge Choumoff..."  
(in catalogue de l'exposition, La part visible des camps, les photographies du camp de concentration de Mauthausen, B.M.I., Autriche, 2005)